

Stans, 2. Januar 2019

Tätigkeitsbericht 2018

Der Stiftungsrat tagte am 30. Mai 2018 und am 19. September 2018.

Im Jahr 2018 konnten die Arbeiten an der Homepage der Stiftung abgeschlossen werden. Am 24. September 2018 wurde die Seite in drei Landessprachen aufgeschaltet und wird rege besucht. Sämtlich relevanten Informationen sowie die Gesuchsformulare sind aufgeschaltet und verfügbar.

Durch den Weggang des Präsidenten, Jürg Wobmann, ging das Präsidium gemäss Statuten per 1.12.2018 an den neuen Kommandanten der Kantonspolizei Nidwalden, Jürg von Gunten, über. Der Stiftungsrat und Kommandant der Schaffhauser Polizei, Kurt Blöchliger, demissionierte per Ende Oktober 2018. Seine Nachfolge als Stiftungsrat per 1.1.2019 wird Herr Reto Cavelti, Kommandant der Kantonspolizei Appenzell Ausserrhoden antreten.

Laufende, zugesprochen Zuwendungen von CHF 105'900.–. Gesuchzahl 2018 und pendente Gesuche.

	2018	2017	2016	2015	2014	2013
Pendent per 01.01.	2	2	2	2	2	4
Gesuche eingegangen:	5	1	3	3	1	0
Abgeschlossen:	0	1	5	1	1	2
- davon bewilligt	3	1	5	1	0	2
- davon abgewiesen	0	0	0	0	1	0
- Rückzug/ keine Unterlagen eingereicht	1	0	0	2		
Pendent per 31.12.	5	1	0	2	2	2

SCHWEIZERISCHE POLIZEISTIFTUNG

Jürg von Gunten
Präsident / Kommandant Kantonspolizei Nidwalden

Afrodita Hajdari-Kelmendi
Sekretariat